

*Jetzt schon musst' sie heimwärts gehn,
Traurigkeit in unserem Herz,
sie jedoch so leiden sehn,
war unser grösster Schmerz.*

TODESANZEIGE

Im engsten Familien- und Freundeskreis haben wir Abschied genommen von

Anita Kurath

Nach langer, mit viel Tapferkeit und Geduld ertragener Krankheit konnte sie, ihrem Wunsch entsprechend, friedlich zu Hause einschlafen.

Wir sind sehr traurig und doch dankbar, dass sie von ihren Leiden erlöst wurde.
In unseren Herzen wird sie ewig leben.

8713 Ürikon, 19. Dezember 2014
Rütihofstrasse 40

In stiller Trauer
Werner und Maya Steiger
Anverwandte und Freunde

Man gedenke:
– der Krebsliga Schweiz, PK 30-4843-9 oder
– der ONKO Plus Stiftung, Betreuung krebserkrankter Menschen, Zürich, PK 80-38332-6.